



SEÑOR PRESIDENTE,

En capacidad nacional quisiera señalar:

La igualdad de género y el empoderamiento de las mujeres es un tema central para Chile y, por tanto apoyamos decididamente todo impulso de Naciones Unidas destinado a incorporar a la mujer, con plenos e iguales derechos, al proceso social, político y económico de nuestros países.

En Chile, señor Presidente, el Gobierno está particularmente interesado en avanzar en el continuo mejoramiento de la situación de la mujer. Así, hoy estamos sumando nuevos y concretos programas que refuerzan nuestro compromiso con la mujer y las familias.

El 6 de octubre pasado, el Presidente de la Republica y la Ministra de la Mujer promulgaron la ley que extiende el permiso de maternidad de las mujeres trabajadoras de 3 a 6 meses, protegiendo su trabajo y sobre una base universal. Y esta semana el Gobierno de Chile enviará al Congreso Nacional el proyecto para establecer un “Ingreso Etico Familiar” que es el compromiso de la sociedad chilena con los compatriotas que viven en una situación de pobreza más extrema. Tal ingreso beneficiará a 170 mil familias a través de una transferencia directa e incentivos dentro de un conjunto de programas y ayudas destinadas a erradicar la pobreza más extrema.

Quisiera, señor Presidente, para concluir, destacar la labor que está realizando ONU Mujeres, bajo el liderazgo de la Secretaria General Adjunta y Secretaria Ejecutiva, señora Michelle Bachelet. “El Programa Estratégico 2011 -2013”, con su visión de crear sociedades sin discriminaciones de género, donde hombres y mujeres tengan igualdad de oportunidades y en las que se reconozca que las mujeres son agentes del cambio y desarrollo, constituye un valioso instrumento para avanzar por la senda de la igualdad, la participación y los liderazgos nacionales.

Chile reitera su compromiso de continuar con su aportes concretos a ONU Mujer y su constructiva labor.

